



4月になり久遠塾は開塾から間もなく6年目を迎えようとしています。久遠塾は、白糠高等学校魅力化プロジェクトの一環として、平成30（2018）年に開塾しました。これまでさまざまな試行錯誤や糾余曲折を経ながら、町民の皆さんや白糠高校の先生方・生徒たちの協力のおかげもあり、ここまで続けてこられたのだと感じています。

新年度のごあいさつ

久遠塾スタッフ



なかがわ ゆうき
中川 雄貴



君の世界に芽生えるものは

くおんじゅく
久遠塾

vol. 46



久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~21:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com

新年度は、町民の皆さまが参加できる講座や、ゼミを開催したいと考えています。

「生徒と地域社会を繋ぐ学びの場を提供する」という目的のもと、塾スタッフの個性を生かしたゼミを開催していきます。

ぜひ久遠塾まで足を運んでいただけるとうれしいです。今後の講座やゼミについては、毎月このページでお知らせします。

防災講座を開催しました

3月10日（金）、久遠塾で防災講座を開催しました。スタッフの柴澤と中川の二人が、東日本大震災の被災経験を元に防災についてのお話をしました。震災当時は高校2年生で、柴澤は宮城県石巻市、中川は岩手県一関市に住んでいました。

講座では、被災当時の経験や実際に映像、白糠町の津波シミュレーション動画を交えながら、防災についての日常的な備えの重要性をお伝えました。

参加された町民の方からは「東日本大震災を実際に体験した人から、直接お話を聞くことができて良かつた」といった感想をいただきました。

今回の講座が、いざというときに自分自身や周囲の大切な人たちを守ることにつながればと思います。

このような防災講座は、今後も定期的に開催していきたいと考えています。

●5月のゼミ（予告）

5月12日（金） 17時30分～19時
「しらぬか竜王戦」（将棋大会）
※詳細は来月号でお知らせします

**おうちに飾ろう
世界に一つ あなたのスワッグ**



好きなドライフラワーを使って、自分だけのオリジナルスワッグを作ってみませんか？

スワッグとは、植物の花や葉をブーケのようにしてつくる壁飾りのことです。すてきな作品をうちに飾るもよし。愛するだれかに贈るもよし。スワッグを飾って、みんなで春の到来をお祝いしましょう♪小、中学生や親子での参加大歓迎です。

日 時／4月13日（木）16:00～17:00
会 場／白糠高校(職員玄関までお越しください)
参加料／無料
定 員／先着20人
締 切／4月5日（水）まで
申込先／久遠塾 ☎ 080-2182-1379



今回の防災講座では、東日本大震災の体験談や教訓を町民の皆さんと共有することができました。